



Hotel Anfora

www.eltelegrama.com Diario de la Comunidad Autónoma de Melilla. Cada día en tu quiosco Con toda

Director: Juan Carlos Heredia. Martes, 19 de Julio de 2005

Nuestra portada en su e-mail

* Elige una opción
* Introduce tu e-mail *
Enviar

Portada
Búsqueda Web
Hemeroteca

SECCIONES

Editorial
Opinión
Laboral
Política
Municipal
Educación
Deportes



El colchón y la Almohada Sensotech, son recomendados por más de 25.000 médicos, quiroprácticos, fisioterapeutas y osteópatas en todo el mundo



Municipal

Primera Anterior Siguiente Última

La Ciudad inaugura la XIV edición de los cursos de verano

El acto tuvo lugar en el Palacio de Exposiciones y Congresos y fue presentado por la consejera de Cultura y el vicerrector de la Universidad de Granada

La Consejera de Cultura, Simi Chocrón, el vicerrector de la Universidad de Granada, Francisco Martos, y el comandante general de Melilla, Francisco Fernández, presentaron ayer los cursos internacionales de Verano de la Universidad del Mediterráneo.

Los cursos están coordinados y financiados por la Universidad de Granada en Melilla y por la Consejería de Cultura de la Ciudad Autónoma.



El coordinador de los cursos, el vicerrector de la Universidad, la consejera de Cultura y el comandante general

Chocrón destacó, en la presentación de los mismos, que la XIV edición ha captado a 160 alumnos y valoró en gran medida el trato y la gestión que la Universidad de Granada ha realizado para traer a Melilla el gran número de personalidades en las materias a impartir que desde ayer van a participar en estas jornadas.

Dichas jornadas no quedan a la zaga de los cursos de verano que se dan en otras Universidades de las diferentes comunidades autónomas de España.

Por el momento, la Universidad ha establecido cuatro becarios por cada uno de los seis cursos que se van a impartir a lo largo de este verano en Melilla.

En definitiva, la beca consiste en el alojamiento y el viaje del alumno que sólo tiene que pagar su matrícula.

Esta Universidad de Verano ha tenido alumnos venidos de todas las partes de mundo occidental, aunque este fenómeno no se ha dado durante la presente edición. Asimismo, Francisco Martos, además de presentar todos y cada uno de los cursos que se van a desarrollar a lo largo de estas semanas, concretamente hasta primeros de agosto, explicó la importancia que tienen impartir la enseñanza de los conocimientos de forma seria, pero más informal que en lo realizado en los cursos académicos de la Universidad de Granada.

En lo que concierne a los cursos que ayer se impartieron, Martos desglosó en breve las indicaciones más importantes de ambos, impartidos en las aulas 120 y 121 del PEC.

Se trata en concreto de "Operaciones con el mantenimiento de la Paz", curso que se hace en estrecha colaboración con la Comandancia General de Melilla y en definitiva con el Ejército español: entidad con la que la Universidad de Granada indicó que estaba muy bien relacionada, y por otra parte, con el curso de la "Enseñanza del idioma Español en el Mundo", una enseñanza en la que la citada Universidad guarda un puesto puntero tanto en campo nacional como internacional. Además subrayó que la enseñanza de nuestro idioma tiene una fuerte importancia a nivel cultural que a su vez se resuelve en ganancias económicas. Todos los cursos que se imparten en esta Universidad son fruto de las iniciativas que se fraguan fuera de la misma, por lo tanto, son demandas que tiene la propia sociedad. En definitiva, sería muy fácil para la Consejería y para la Universidad definir por sí misma los cursos que se van a impartir pero no tendrían la trascendencia deseada por esta Institución cultural y educativa.

Enviar Imprimir
Primera Anterior Siguiente Última

Portada | Hemeroteca | Búsquedas | Editorial | Opinión | Política | Laboral | Municipal | Educación | Deportes

Edita: El Telegrama del Siglo XXI, S.A. Polígono La Espiga, nave A-8 Melilla Mail de redacción : redaccion@eltelegrama.com



Diseño web: admin@cibeles.net
Web optimizada para 800x600.
©2005. Páginas creadas con EditMaker 5.1.0



UPI.
UNION PROFESIONAL INFORMATICA

**Tu nueva tienda
de informática UPI
en Melilla
abre sus puertas**



hemos crecido



PEUGEOT